

NOTICIAS

Antibióticos

Expertos granadinos analizan la presencia de antibióticos en alimentos de origen animal**El trabajo se ha centrado en la búsqueda de quinolonas, antibióticos sintéticos más utilizados en medicina humana y veterinaria, en huevos, leche, carne de cerdo y pollo**

15 de febrero de 2007

Un estudio de la Universidad de Granada ha analizado la presencia de quinolonas en alimentos de origen animal. El trabajo, llevado a cabo en alimentos como el huevo de gallina, la leche de vaca, el músculo de pollo, el músculo de ternera, el de cerdo, y concluye que la cantidad de quinolonas que contienen estos productos está por debajo de los límites permitidos por la Unión Europea.

Para el trabajo los expertos han utilizado la cromatografía líquida de alta resolución con detección fluorescente. Fruto de estudios como este contribuyen, según los expertos, al establecimiento de métodos analíticos sensibles para la determinación y cuantificación de residuos de quinolonas en diferentes matrices.

La presencia de antibióticos en los alimentos provoca, aseguran los investigadores, efectos tóxicos en el ser humano, desarrollo de resistencia bacteriana y reacciones de hipersensibilidad alérgica, pero además da lugar a problemas ambientales.

<< [Ir a la portada de Noticias](#)  [¿Quieres imprimir?](#)  [¿Quieres enviar a un amigo?](#)

[subir](#) ▲**Otras Noticias**

- Burger King deja la federación de comida rápida por sus polémicas campañas publicitarias
- Los alimentos envasados y frescos coparon el gasto de las familias en 2006
- La Politécnica de Valencia celebra un simposio sobre la seguridad alimentaria en los productos cárnicos
- El Reino Unido confirma que el origen del virus de la gripe aviar es Hungría
- El Parlamento Europeo apuesta por reducir el número de personas obesas
- Cataluña incrementa los controles sanitarios para la erradicación de enfermedades animales
- La FAO confirma las perspectivas favorables para la producción mundial de cereales en 2007
- Alemania alerta nuevamente de la presencia de pesticidas ilegales en pimientos de Almería
- El País Vasco promoverá la prohibición de la venta de anchoa procedente de la pesca experimental
- Listado de todas las **Noticias**

Boletín semanal

Recibe las novedades sobre todo lo relacionado con la seguridad alimentaria.

[Gestión de boletines](#)**Buscador**[Búsqueda avanzada](#)**Portada****Alimentos****Riesgos****Normativa legal****Sociedad y consumo****Investigación****Noticias****Especiales****Entrevistas****Consejos****Infografías****Diccionario****Enlaces****¿Quiénes somos?****Contacta**Nueva Guía Práctica
Impresa**sexo
y salud**consumaseguridad.com es un web de **CONSUMER.es**
EROSKI

©Fundación Eroski

En consumaseguridad.com nos tomamos muy en serio
la privacidad de tus datos, [aviso legal](#)